

# 挑戦続けた20年



10月の全日本選手権大会での銀メダルを手に  
笑顔の浜田美咲選手

## 浜田選手が引退

### 女子ボートで 北京五輪出場

2008年の北京五輪出場から約10年。女子ボート界の第一線で活躍してきた浜田(旧姓・熊倉)美咲選手(35)。「戸田中央総合病院RC」が、競技人生に終止符を打つ。結婚、出産による引退、復帰と挑戦し続けた約20年。「やり遂げた」という思いを胸に「来年からは家族のため」と引退を決意した。

(土沢貴弘)

幼少期から水泳に打ち込

み、桶川東中3年時には国体に出場するほどの実力者だつた。「学校の部活としての水

泳ではなかつたので孤独感があつた。仲間と一緒に練習をしたかった」と、県立浦和一女高校入学後にボート

## 「やり遂げた」思い胸に

競技と出合つ。「仲間と気持ちが合つたときのパワーがすごい」と一体感にのめり込み、高校時代には国体で上位入賞、早稲田大学進学後も大学選手権優勝の成績を残した。

「体の小さな日本人が世界と戦つなら軽量級しかない」。「体力も落ちていたので死に世界を知るにつれて腰らむ日本代表への思いと裏腹に、常に体重制限のつらさが付きまとつた。太学2年のアテネ五輪選考会では体重を落とせず、参加すら許されない屈辱。

大学卒業後は「仕事内容も重視して」、戸田中央総合病院に06年に入職した。2年後の北京五輪に出場するまではと覚悟を決めて、内科外来の仕事を朝晩の練習も歯を食いしばって取り組んだ。

努力のかいあつて、北京五輪に出場。日本代表のプレッブルスカルで日本最高順位の9位に入った。翌年から原因

不明の病気に悩まされたが、「もう一度表彰台に立ちたい」と10年の全日本軽量級選手権で2位と見事復活。やり切った思いで11年に一度は引退した。結婚、出産して母になった。

「海外の五輪選手は出産した後でも最前線で戦つている。日本では誰もいないので、まずは私が」と16年に復帰した。5年のブランクに加え、仕事、子育て、主婦の両立。

物狂いでやつた」結果、今年10月の全日本選手権大会で、女子かじ手なしペアで2位に入賞した。来年からは「家族のため」に競技を離れる。

今後はチームのアドバイザーとして選手の精神面を支えるほか、ボート競技の普及に向けた社会貢献活動にも力を注ぐ。「復帰して強く感じたことは、やりずに後悔するな、やつて後悔した方がいい」ということ。私は幸い結果を残せたけど、仮に結果を残せなくとも後悔はなかつた。後輩たちには、失敗を恐れず挑戦する気持ちを伝えた

# 介護来日247人止まり

受け入れ1年日本語要件が背景

介護の人手不足対策の一環として、政府が外国人技能実習制度に介護職種を追加した

昨年11月以降、1年間に来日した実習生が計247人にとどまることが1日分かった。

対人サービスの介護は、実習生に一定水準の日本語能力を

2025年には、介護分野で

技術実習生を受け入れるに

は監督機関「外国人技能実習」

本語を理解することができ

る」レベルの「N4」合格(2)

介護が追加された昨年11月

機構に事業者が実習計画を申請し、認定を得る必要がある。今年10月末までに986人の申請があり、認定された472人のうち247人が来日した。認定された472人の出身国はインドネシア(44人)、中国(142人)、ベトナム(60人)の順。残りも手入れを拡大するため新たな受け入れを見込むが、諸外国との人材の奪い合いになつてお

る。新在留資格「特定技能1号」でも必要な日本語

能力を求める。

介護が追加された昨年11月

から今年10月末の間に技能実習771職種で35万5296人の実習計画の申請があり、32万7197人が認定された。



同運合会は全国各地の山・鉢・屋台行事の保存などを目的として、37団体で構成。70度に第1回の総会が開催された。秩父宮記念市民会館ホールで行われた総会には、「飛騨の高山祭」で知られる岐阜県高山市をはじめ、北は青森県八戸市から南は熊本県八代市までの関係者約470人が参加。主催者あいさつで同運合会長代行の秩父市の久喜邦康市長はよつと秩父へ。2日間精いっぱい、「一人一人をおもてなしする」と歓迎した。

総会では久喜市長が議長を務め、17年度事業報告、18年度事業計画案や予算案が原案通りに認められた。役員改選も行われたほか、次回の総会は来年8月3、4日に八戸市で開催されることが決まった。

総会後は祭屋台等製作修理技術者会修会、市歴史文化伝承館ホールで行政担当者連絡会議、市立南小学校体育館で交流会を実施。宮側町のみやのかわ大通りでは宵々富ナイトバザールも開かれ、秩父夜祭で演奏される「秩父屋台囃子(ばやし)」などが披露され、会場を盛り上げた。

秋父夜祭も曳(ひ)き回される本町通りまでを特別曳行。曳きは総会の参加者に加え、

担当手数34万人が不足する。介護は1年目で5千人、5年目までに累計5万5千人の受け入れを見込むが、諸外国との人材の奪い合いになつてお

るよう要件緩和も検討されている。新在留資格「特定技能1号」でも必要な日本語

能力を求める。

介護が追加された昨年11月

から今年10月末の間に技能実習771職種で35万5296人の実習計画の申請があり、32万7197人が認定された。

# 秩父で「山・鉢」総会

## 本町屋台も特別曳行

国の重要有形・無形民俗文化財の指定を受けた「山・鉢(ぼこ)・屋台行事」を中心構成される「全国山・鉢・屋台保存連合会」の総会となる秩父大会が1日、秩父市内で始まった。同大会は2日まで行われ、同市での開催は1994年以来、24年ぶり。総会では組織の拡大などに取り組む2018年度の事業計画案などを承認。総会後は祭屋台を製作、修理する技術者研修会や交流会が開かれた。2、3日に市中心部で行われる秩父神社例大祭「秩父夜祭」を前に、市内で「宵々富ナイトバザール」が開かれ、本町屋台も特別に曳行(えい)う)した。

(桜井和憲)



臨時国会は会期末を10日に控え、与野党攻防がヤマ場を迎える。与党は外国人労働者の受け入れを拡大する入管難民法などの改正案について、7月に参院本会議で成立させた。立民、対抗手



2018年(平成30年) 12月2日 日曜日  
きょうは何の日  
社労士の日、浦和レッズが最終節でガンバ大阪を下し、Jリーグ初制覇(2006年)

埼玉新聞社 T331-8686さいたま市北区吉野町2-282-3  
本社代表 048-795-9930

厄除けなど諸願成就の寺  
密蔵院  
川口市安行原2008 048-296-0774(代)

10 パレットで自分色を  
日本を代表する洋画家で東京芸大名誉教授などを務める絹谷幸二さんか、戸田市立美笛中学校を訪れ、全校生徒を対象に絵を描くワークシヨップを開いた。



15 ボートの浜田さん引退  
2008年の北京五輪に出場し、女子ボート界の第一線で活躍してきた浜田(旧姓・熊倉)美咲選手=戸田中央総合病院R.C.=が、競技生活にピリオドを打つ。



8 深谷は大分舞鶴と1回戦  
野菜生産者が児童と給食冬の事故防止運動始まる

